

L'État Islamique revendique le carnage de Nice



Paris, 16 juillet, (RHC, Le Monde).- L'État Islamique, a revendiqué, dans un message diffusé par son organe de communication, A'maq, l'attaque terroriste perpétrée ce jeudi 14 juillet à Nice qui a fauché la vie de 84 personnes.

Le « *soldat* » Mohamed Lahouaiej Bouhlel « *a mené l'opération en réponse aux appels à viser les ressortissants des pays de la coalition* » : signalait le communiqué diffusé sur les ondes d'Al-Bayan, la radio de l'EI.

Cette revendication intervient alors que les premiers éléments sur la vie de Mohamed Lahouaiej Bouhlel laissent planer le doute sur une éventuelle radicalisation djihadiste et que les enquêteurs tentent d'éclaircir les raisons de son passage à l'acte.

Le ministre français de l'Intérieur avait lui aussi mis l'accent sur le fait qu'il semblerait que l'auteur de cette tuerie se serait radicalisé très rapidement.

Le ministre de l'Intérieur de France, Bernard Cazeneuve a signalé que le massacre de Nice est un nouveau type d'attaque qui prouve l'extrême difficulté de la lutte contre le terrorisme.

Il a d'ailleurs annoncé que le plan Vigipirate a été relevé au niveau « alerte attentat » dans tout le département des Alpes-Maritimes.

La France a décrété 3 jours de deuil national. Un autel a été improvisé dans l'un des coins de la Promenade des Anglais, où a eu lieu le massacre. Des bougies, des bouquets de fleurs, des messages y sont déposés en hommage aux victimes.

L'attaque terroriste qui a fait 84 morts et 200 blessés a été condamnée par de hauts fonctionnaires de l'ONU et par divers gouvernements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100136-letat-islamique-revendique-le-carnage-de-nice>



Radio Habana Cuba